

Todesanzeige

*Wege führen zusammen
Wege gehen auseinander
Was aber bleibt, ist das Wegstück,
das wir miteinander gegangen sind*

Mit tiefer Betroffenheit teilen wir Ihnen mit, dass

Beat Heng

30. September 1956 bis 1. Mai 2018

nach kurzer, schwerer Krankheit unerwartet und viel zu früh verstorben ist.

Beat Heng trat im Januar 2013 als Leiter Hotellerie/Infrastruktur in die SRO AG ein und hat während den letzten fünf Jahren mit viel Herzblut und Engagement dieses Ressort und die ganze Unternehmung geprägt und weiterentwickelt. Gleichzeitig hat er auch die Bauprojekte an den Standorten Langenthal, Herzogenbuchsee und Niederbipp begleitet.

Wir verlieren in Beat Heng einen allseits beliebten und geschätzten Arbeitskollegen und Freund sowie einen ausgewiesenen und kompetenten Fachmann und wertvollen Mitarbeiter. Er hinterlässt in der SRO AG eine grosse Lücke.

Der Trauerfamilie entbieten wir unser tief empfundenes Beileid und wünschen viel Kraft und Zuversicht für die kommende Zeit.

SRO AG, Spital Region Oberaargau
Verwaltungsrat, Direktion und Mitarbeitende

Traueradresse: Marlise Heng-Hügli, Niesenblickstrasse 11, 3600 Thun

Die Trauerfeier findet im Kreise der Familie und Freunde statt.